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第１回 西原町行政改革推進委員会 

議 事 録 

１．日 時 平成 30年11月 19日(月) 15：00～17：00  

２．場 所 西原町役場 ３階 全員協議会室 

３．出席者                              （順不同、敬称略） 

  区 分 氏 名 所属・役職 出 欠 

 ① 会 長 獺 口 浩 一 国立大学法人琉球大学 国際地域創造学部 教授 ○  

 ② 委 員 諸見里 利秀 税理士・元西原町代表監査委員 ○  

 ③ 委 員 岸 本 恵 春 沖縄県生産性本部 専務理事  ○ 

 ④ 委 員 石 川 京 美 株式会社いしかわ文明堂 代表取締役社長 ○  

 ⑤ 委 員 比 嘉 明 彦 株式会社海邦総研 事業支援部兼地域経済調査部 部長 ○  

 ⑥ 委 員 新 里 正 雄 元沖縄県職員 ○  

 ⑦ 委 員 山 城 敦 子 金秀興産株式会社 代表取締役社長  ○ 

 ⑧ 委 員 石 黒 新 海 株式会社島酒家 代表取締役社長 ○  

４．議事録 

 ① 委嘱状の交付 西原町長  上間 明 

 ② 町長挨拶 西原町長  上間 明 

（第 1回会議）  

 ① 委員・事務局紹介  

 ② 会長選出  

  
・各委員に会長の選出を諮ったが特に意見がないため、事務局案として会長に獺口委員を提案。 
・各委員了承 

 ③ 諮問（町長から獺口会長へ）  

 ④ 会長のあいさつ  獺口  

 ⑤ 

事務局説明 
（１）審議内容等について 
（２）第 6次西原町行政改革大綱 平成 29年度実施状況報告（案）について 
（３）本町の財政状況について 
（４）各施策について 
（５）今後の日程について 

 ⑥ 討  議 （次頁より討議内容） 
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以上 

 

発言者 討議内容 

委 員 

・各施策事業について、議会の方から削りなさいと言われている事業や西原町が削りたい
事業に絞り込んだほうが、各委員の皆さんは議論しやすいと思う。その一覧表を作成して
ほしい。 
・議員の人数や報酬について、他市町村と比較した資料をいただきたい。 

事 務 局 
・各事業について、町からも早めにお示ししたい。議員定数や報酬の一覧についても調べ
てお渡ししたい。 

委 員 
・事業数が多いので問題点を洗い出して、この問題点をどう改善できるかを議論したほう
がよい。5回の会議日数では解決は難しい。 

委 員 

・西原町と他の自治体の比較資料がないため、なぜ、西原町がこのようになっているのか
がわからない。扶助費はどの市町村も一緒だと思う。国保も西原町の人が、病気が多いわ
けではないと思う。過去の分析はしていると思うので資料を出してほしい。 
・予防接種など国からの補助事業は削減できないと思う。削減できる事業と削減できない
事業を分けて示してほしい。 

事 務 局 ・資料作成を検討してみる。 

委 員 
・西原町の今後の方向性はどう考えているのか。MICEもできるが、耕作放棄地の解消で
農産物直売所の建設を進めている。農業を守っていくのか。それとも企業誘致を行って
いくのか。西原町の方針は示してもらえないと議論はできないと思う。 

事 務 局 ・西原町の施政方針的なものをお示して議論してもらうようにする。 

委 員 

・各課で保有している情報は集約したほうがよい。例えば、ふるさと納税の協力いただけ
る企業情報はお示しいただければ、次なるプランもあるのではないか。商工会や琉球大
学と連携されているが、あくまでも人と人、企業と自治体が有機的につながって歳入が
あらわしていける。チャンスみたいなものが職員のレベルでブラックボックスになって
いると次なるプランが打てない。今は検証を行い、それを踏まえて緊急アクションプラ
ンの作成も行っているが、肉付けが重要になってくる。経営情報として人、モノ、金の
情報を再整理、棚卸しが必要である。議論として定量的数字を集めてもよいが、定性的
な情報も含めて戦略的に予算組み替えはしていかないといけない。情報を集めて委員へ
提示いただけると次なる行革の柱ができるかもしれない。 

委 員 ・財政シミュレーションの前提条件や方法を教えてもらいたい。 

事 務 局 ・資料をお示ししたい。 

委 員 ・今日の会議からすると、事前確認シートはやらなくてもよいのか。 

事 務 局 ・気になる事業があれば、報告してもらいたい。 

委 員 ・次回の日程について 

事 務 局 ・12月 17日（月）14時～16時を予定しているので日程を押さえてもらいたい。 


